

La congrégation des Salésiens au Gabon : une histoire des implantations (1964-2000)

Michel ASSOUMOU NSI,
Attaché de recherche,
IRSH/CENAREST (Gabon)
LARECDYR
assoumounsi@yahoo.fr

Résumé

La congrégation des Salésiens a pour fondateur Don Bosco. Né en Italie en 1815 au sein d'une famille modeste, ce dernier se découvre, rapidement des qualités et des prédispositions exceptionnelles. Celles-ci le guident rapidement vers les autres et il estime dès lors que son destin est étroitement lié à un accompagnement envers les jeunes. D'où la création de son organisation qui s'étend ensuite dans le monde entier. Au Gabon, elle arrive en 1964. Dès cette date, elle se dissémine dans plusieurs localités du pays : Sindara, Libreville, Port-Gentil, Oyem. Comme dans le projet initial de Don Bosco, l'intérêt central est la jeunesse ; une jeunesse en proie à de nombreuses incertitudes, mais aussi une jeunesse pleine d'espoirs. La présente étude fait une géohistoire de la présence de la congrégation des Salésiens au Gabon.

Mots-clés : Don Bosco - Gabon - Salésiens - Séminaire - Jeunesse.

The Salesian Congregation in Gabon: a history of settlements (1964-2000)

Abstract:

The Salesian congregation was founded by Don Bosco. Born in Italy in 1815 into a modest family, he quickly discovered that he had exceptional qualities and predispositions. These qualities quickly guided him towards others, and from then on he believed that his destiny was closely linked to accompanying young people. Hence the creation of his organisation, which then spread throughout the world. It arrived in Gabon in 1964. From then on, it spread to several places in the country: Sindara, Libreville, Port-Gentil and Oyem. As in Don Bosco's initial project, the central interest is youth; youth in the grip of many uncertainties, but also youth full of hope. This study provides a geohistory of the presence of the Salesian congregation in Gabon.

Keywords: Don Bosco - Gabon - Salesians - Seminar - Youth.